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ACTA N°8  

 

Fecha: 1 de diciembre de 2021 – Horario: desde las 9:40 a las 10:30 hrs. 

Asistentes 
Miriam Roco Durán (MRD) Marcela Miranda Ramirez (MMR)   Ruben Andrade (RA) 

Roxana Rodríguez Marín (RRM) Claudio Ortiz Alvarez (COA)     Marcela Chávez Molina (MC)                    

Rubinstein Lefian Caamaño (RL) Lorena Inostroza (LIP) Lynda Carocca Contreras (LCC) 

Diana Zamorano Cortez (DZC) Mauricio Pérez (MP) Patricia Ruiz Fernández (PRF) 

Ana Urriola Pizarro (AUP)              Claudia Vásquez Friz (CVF)  

 

Excusados  
Felipe Tamayo Flores (Licencia Médica) Luis Meller (LM) 
Cecilia Molina (CMX) Roxana Cartes Cartes (RCC)                      

Víctor Valverde López (VVL)                 
 
 

Contexto:  

Reunión quincenal de coordinación con dirigencias zonales, según temario enviado.    

 

Temas:  

● DzN Lefian: insiste en la solicitud de información para realizar el trabajo de homologación de 

grados: igual función, igual grado. Directiva nacional pide listado a Gestión de Personas.  

● DzCN Ortiz: realizó levantamiento de niños preescolares para teletrabajo. Además, expone que el 

Comité Bipartito de Capacitación realiza catastro de necesidades. 

● DzCN Ortíz: comenta que socios reclaman independencia frente a dirigentes que habrían realizado 

proselitismo. Se le invitó a participar en la Mesa Sociopolítica. 

La Presidenta explica la participación en la ANEF y que en la asamblea se tomaron dos decisiones: 

si se realizarán marchas y si se envía carta respecto del apoyo a Boric, Se votó por la segunda opción.  

La Presidenta:  recuerda que nuestra función dentro de la institución y que tiene una jerarquía: 

primero funcionario, después dirigente y al final, persona. 

● DzCS Cartes: comenta preocupación por cargo en Curanilahue (hay sumario en curso). La 

Presidenta indica que el tema se tratará con Eduardo Ramírez y María Cristina Yáñez, con énfasis 

en el número correcto de funcionarios. La Tesorera Nacional aporta que el funcionario puede acudir 

al ISL. Además de que seguimos a la espera del Protocolo de conciliación. Presidenta solicita se 

gestione por Directivos regionales Anptuf  reunión con Director Zonal Fonasa. 
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● DzS Pérez:  advierte que no ha llegado información del Teletrabajo (trabajo a distancia). La 

Presidenta apuntó que ese tema está a cargo de Gestión de Personas y que ellos tomarán contacto 

con cada persona beneficiada de acuerdo  lo promulgado en el Diario Oficial. 

● RM-RO Inostroza:  declara que no han podido reunirse con los socios. Participaron en un comité de 

selección, uno bipartito de capacitación y en la mesa sociopolítica. 

● La Presidenta pide elección de delegado para Anef. Votación: Tamayo, 2 votos; Rodríguez, 5 votos; 

Urriola, 5 votos y Rubinstein, 1 voto. El cargo de delegado es Rodríguez y Urriola ambas en calidad 

de titular. Solo puede votar el presidente y delegado; todos los demás pueden opinar en las 

asambleas de la Anef. 

● La Presidenta informa que se regulariza el ascenso de administrativos y auxiliares, que estaba 

interrumpido desde 2018. Agradeció, además, la renovación de la gente en contrata. Informa que 

solicitó al Director Nacional que los contratados con título profesional en plantas distintas a la 

profesional puedan ingresar a la planta cuando los requisitos del DFL1 lo permitan. el Director 

quedó de estudiarlo. 

● La Presidenta anunció una encuesta de medicamentos para identificar necesidades de las y los 

socios y sus grupos familiares. 

● La Presidenta informa que la jefa de Gestión y Desarrollo de las Personas le aconsejó escribir un 

correo para que Anptuf también pueda ser parte del Consejo de Bienestar. 

● La Tesorera nacional explica que se reunió con tres abogados para ver la sucesión de la asesoría 

legal. Agrega que este año el bono será de 85 mil  pesos. 

● Directora nacional: informa que la Mesa Sociopolítica trabajará el tema ¿Cómo queremos el Fonasa 

del futuro? y que para esta reunión se hará una invitación abierta.  

 

 

Acuerdos:  

● Se aprueba por votación realizar una jornada ampliada, del 5 al 7 de enero, pero con sistema 

híbrido, para la dirigente que no puede asistir. Se trabajará la planificación para estos dos años y 

cómo plantearnos con la nueva administración.  

● Se solicita a la Dz Norte conformar una Mesa para trabajar la homologación de grados según 

función.  
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